

VOSOTROS ERES EL TRANSFORMADOR DE TU VIDA, LO QUE QUIERES SER, ESO ERES; LO QUE BUSCAS ENCUENTRAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de diciembre de 1997

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS ERES EL TRANSFORMADOR DE TU VIDA, LO QUE QUIERES SER, ESO ERES; LO QUE BUSCAS, ENCUENTRAS, PORQUE ESO MISMO ES LO QUE HACES, ES LO QUE TRANSFORMAS, ES TU PROPIA CREACIÓN; DONDE QUIERES ESTAR, ESTÁS.
DEBES DESTERRAR O TRANSFORMAR ESA PALABRA DE INVISIBLE A VISIBLE, Y ASÍ, PODER CONTEMPLAR NO TAN SOLO LAS COSAS FÍSICAS, SINO AÚN LAS COSAS SÍQUICAS, AÚN LAS COSAS QUE VOSOTROS LAS HABÉIS CONSIDERADO COMO INVISIBLES.**

[19971207] Mi paz continúe con vosotros, mis amados, que este amor profundo también pueda vivir con vosotros para siempre, amados míos. Pues he aquí, que continúo con vosotros dispuesto a darte la vida cósmica, la vida sagrada que así os te corresponde llevar dentro de vuestro espíritu, dentro de vuestra alma misma. He aquí mis bien amados, como espíritu y verdad vengo a hablarte, porque es necesario que Yo derrame sobre vuestras mentecitas el hálito de vida, el hálito eterno. El cual donde cada uno de vosotros debe de ser sometido por el amor, por ese amor y por ese afán tan profundo de continuar la transformación de vuestro espíritu, de vuestra alma y de vuestras mentecitas, mis bien amados.

He aquí, vosotros también debes manifestarte como espíritu y verdad, para que así, hagamos esa cadena armónica y vosotros puedas sentir y contemplar la presencia sublime que convive a vuestro lado, que está contigo, mi pueblito bien amado. Pero es necesario que te pongas a la altura por encima de las cosas terrenales y seas consciente de lo que sois vosotros, amados míos. Porque a ello vengo a concientizar tu espíritu, a concientizar tu alma, tu mente. A eso vengo, a que te reconozcas tal como habéis sido, de la manera en que habéis salido de ese torrencial poder que es vuestro Dios, que es vuestro Padre, que vive dentro de tu SER, que radica dentro de tu alma misma.

Amados hermanos, mi pueblito bien amado, he aquí, para que vosotros convivas con la esencia que está en presencia, debes de considerarte como ella misma es. Porque si bien, vosotros no habéis abierto los ojos de tu alma y habéis podido contemplar esas esencias sublimes, esos fluidos que vosotros mismos le llaman SERES, espíritus y que son vuestros hermanos. Si vosotros no habéis podido convivir con ellos, vosotros no los habéis podido sentir, es por la escala, es por tus formas de creer en las cosas que te separan. Pero si vosotros, mi pueblito amado, fueres consciente que eres como ellos son, que eres como Yo mismo Soy, entonces, podrías sentirme, podrías palparme, podrías vosotros platicar conmigo en lo más profundo de vuestro SER, sí, mis bien amados. Eso es lo que te separa de la vida cósmica, de la vida invisible, de la cual así vosotros le habéis denominado invisible, pero Yo te digo que no.

Debes aprender a apartar de tu mentecita esa forma, debes desterrar o transformar esa palabra de invisible a visible, y así, poder contemplar no tan solo las cosas físicas, sino aún las cosas síquicas, aún las cosas que vosotros las habéis considerado como invisibles. Porque esa es una forma que vosotros mismos habéis plasmado en tu mentecita y por eso así mismo la haces y te separas. Mi pueblito amantísimo, mi pueblito bien amado, lo mismo pues, te digo, si Yo les creyera invisibles, pues

también esa misma forma estuviera Yo teniendo para contigo, y no te pudiera contemplar como muchos de vuestros hermanos que están en el mundo, en el mundo etérico, dicen ellos no poder mirarte, pero eso es su forma equivocada, es su forma de creencia, pero Yo te digo que eso no es cierto. Vosotros podéis lograr sentir y mirar cuando tengas la certeza de que todo es visible ante ti, porque todo es como tú, todo es como tú y las cosas, y vosotros eres como ellas.

Amadísimos míos, he aquí, sean conscientes porque a eso vengo a que convivas para conmigo y Yo contigo, como siempre os lo he hecho durante tantos tiempos, mis bien amados. Vosotros también sois como Yo, mi pueblito bien amado, porque eres fluido, porque eres esencia, porque eres presencia como Yo, como Yo lo Soy con vosotros hoy y siempre y para siempre. He aquí, te digo pues, que si así te consideraras como esencia y consideraras todas las cosas como esencia, entonces todo lo sentirías, todo lo mirarías, todo lo escucharías y no habría nada, nada diferente, nada extraño, no habría nada en tu mentecita que no pudieras contemplar. Porque Yo te digo, que si aprendes a sentir, a sentirte tal y como verdaderamente eres, todo lo podrás mirar, todo lo podrás escuchar, todo lo podrás tocar y así, verás miles y millones de cosas que están a tu alrededor que hoy no las puedes mirar, pero que viven, mis amados.

He aquí, mi pueblo, que podrías contemplar a vuestros hermanos que ya han pasado de la vida física a la no física, que han abandonado sus formas físicas y han entrado a otra forma y están viviendo en la forma etérica sin cambiar sus pensamientos, solo cambiando de cuerpo, mis bien amados. Porque Yo le digo a cada uno de vosotros, que todos están aquí, todos están aquí, que no hay ninguno de vuestros hermanos que esté en ninguna parte lejana de que sea de esta tierra, que sea de este universo, no mi pueblito amado. Todos están aquí, todos viven aquí, todos, como vosotros también.

Y de cierto te digo, que podrías contemplar también a muchísimos hermanos que están contigo de otros planos, tanto etéricos como planetas físicos, sí mis bien amados, así os podrías contemplar yendo y viniendo, porque unos, como vosotros, quieres morar en otro lado que no sea esta tierra, y los de allá también quieren hacer lo mismo, como un intercambio de la vida. Pero he aquí, que esto mismo los hace descender hasta aquí; pero no dudes que también vosotros, a través de tu afán de querer existir en otro lugar, en otro planeta, también ha llegado tu pensamiento transformado en ti, y ahí también te miran en reflejos, como muchos hermanos en reflejos también han podido mirar a otros hermanos que han venido en visita a vuestra tierra. Así también, vosotros sin darte cuenta, mi amada humanidad está también llegando y cruzándose de pensamiento a pensamiento, de mente a mente con todas esas dimensiones espirituales y etéricas, mi pueblito bien amado.

Pero he aquí, que por vuestras formas, por vuestras formas erróneas de pensares no lo podéis saber, no lo podéis imaginar, no lo podéis palpar, ni lo podéis asegurar porque no te conoces a ti mismo. Pero cuando hagas esto y te reconozcas como el éter Divino andando en todas las partes, entonces nada, ningún lugar te será extraño, te será lejano, te será invisible, sino todo con una forma solo en diferentes dimensiones, mis bien amados

Pues he aquí, que vengo a traerte esta ciencia, este saber que te hará, que te hará más tarde buscar esas convivencias, buscar amorosamente ese convivir y ese sentir con todas las cosas, amados míos. Por eso te digo, y esa es la dicha y esto es la felicidad de vuestro espíritu cuando logres el contacto con todas las cosas y logres entender todo con esa certeza sublime, y esto será tu morada, será tu reino, como es reino y morada de muchos SERES, de muchos hermanos que han lucrado ese vivir y que han formado sus formas positivas de su existencia, mi pueblito bien amado, Y ese es el reino, tu buena morada y esta será tu dicha, será tu felicidad poder radicar aquí, poder radicar allá; poder convivir con uno y poder convivir con todos. Ese es el poder, esa es la fuerza, esa es la unificación, esa es la proyección y todo esto es la transmutación de vuestras vidas, como la transmutación de las vidas de los demás que son tus hermanos terrenales y no terrenales.

Mi pueblito bien amado, porque tantas formas, millares y millares y millones de formas están viviendo contigo y vosotros no lo habéis tenido en cuenta, pero Yo te digo que sí, hermanos bien amados. He aquí, que hay pequeños SERES contigo, viviendo en dimensión súper más pequeña que lo que tú estás viviendo, y están aquí viviendo para contigo, en ti y también en cada forma externa

están ellos conviviendo, mi pueblito amado. Porque aquí también es una fuente de evolución, aquí es una fuente de transformación donde ellos también vienen y están para cumplir su transformación misma para su bien. Pero también, te digo, que hay los SERES que van subiendo y hay los que van mermando, hay los que van germinando y hay los que van en retroceso de su propia existencia, Yo te digo que sí, mis bien amados.

Esto no lo habéis podido encontrar en tus ciencias o en las mentes que te han dado tus lecturas. Pero Yo te digo que sí, hay hermanos, hay SERES que después de haber vivido la forma humana, han descendido, han retrocedido, a través de su depravación han ido disminuyendo sus mentes y la han enloquecido y la van empequeñeciendo en las que ya no tienen fuerzas para vivir por sus creencias mismas en ese mundo, por su propio pecado, por su propia depravación van disminuyendo, a semejanza del cuerpo que pasa por procesos cambiantes, de transformación.

Así como miras un cuerpo, primero reproduciéndose en el vientre de una madre, pero antes en el seno de un padre y después en el vientre de la madre; y después cuando son bebés, y luego cuando pasan a las demás edades, hasta llegar a un punto donde comienza un retroceso físico como es la vejez. Así también va pasando cuando un hermano, cuando un SER busca la malignidad, busca la depravación, a través de sus formas equivocadas empieza su disminución, llegando los momentos en que aquel hermano, creyendo estar tan agotado a través del pecado, ya no pueda levantarse y se siente tan inferior, se siente como un anciano que ya no puede trabajar y que hay achaques en sus formas que ya no lo dejan levantarse.

Estos hermanos en cada tiempo se van perdiendo, se van considerando tan pequeños, y estos son los devastados, pero no por mandato de mi Padre, sino por mandato de sí mismos, por una forma equivocada de la cual ellos mismos han formado, mi pueblito amado. ¿Y sabes cuales son aquéllos hermanos que van buscando eso? Son los hermanos que se han sometido en diferentes formas de vicios en la tierra; está el alcoholismo, eso conduce a esa vida; está también el vicio de los montes, de los montes aquellos que vosotros bien le llamas como le llames (plantas alucinógenas), están ahí, está ahí la ansiedad, también de la depravación de toda especie. Y estos son los que te llevan a estas formas que Yo te digo, a estos momentos en disminución en los que vas perdiendo tu brillo, el brillo autentico, el brillo sagrado. Y es así como te vas haciendo un SER cambiante, pero a la inversa de tu vida y así vas desmereciendo paso a paso en tu vida. Y hasta allá te ves como en el infierno, sí, mi vida, sí, mis bien amados, eso es el infierno, porque el infierno no es más que una forma inferior, una forma empequeñecida en la que te vas hundiendo paso a paso a través de tus formas equivocadas. Y esa es la vida infernal, la vida infernal que vives en tu vida inferior de tu existencia, de retroceso.

He aquí, he aquí, mis bien amados, que vosotros mismos vas marcando y vas creando tu fin a través de tantos y tantos errores, de tantos fracasos en los que te veis sometido vosotros, así te veis y te vas mirando en esas formas, mi pueblito amantísimo. Y de esto que Yo te digo, acá en el mundo de los espíritus, en el mundo sin cuerpos, se está dando esa plaga, pero ellos mismos están buscando esas formas mortales, esas formas empequeñecidas de su propio SER, y ya muchos están ahí arrinconados, como en un mundo solitario de sus existencias que ya no pueden levantarse y así están desmerecidos. Todo esto está sucediendo en estos mundos etéricos donde el ojo humano, donde la ciencia humana no puede divisar, no puede columbrar, no puede indagar. Solamente vosotros los espiritualistas, vosotros los que estáis yendo más allá de la razón de la tierra, vosotros buscadores de la verdad, vosotros que quieres contemplar los hechos de la vida, puedes y podrás contemplar estos sucesos que Yo te digo que están pasando ya en este mundo invisible, en esta dimensión.

Hermanos bien amados, por eso te digo, no dejes que ese río negro, que ese río de aguas negras te conduzcan a esos abismos, a esos precipicios, y puedas caer hasta allí y ya no puedas levantarte, como muchos hermanos ya no pueden levantarse, porque se creen tan inferiores, que ya no pueden levantarse y ser como siempre, y ser como una vida, como un tiempo fueron. Mi pueblito amado, ¡grandeza! ¡grandeza!, vosotros eres la grandeza, estuvisteis en la grandeza, pero hoy estás a un nivel, pero por ti mismo porque así te lo habéis propuesto hacer, pero hoy mismo vuelves a buscar tu grandeza a través de las formas espirituales, porque la espiritualidad no es más que el camino que

te lleva de donde habéis salido y de lo que fuisteis y de lo que eres, sí mis bien amados. Porque Yo te digo que en cuanto a tu principio, el origen, la base de tu vida es poder, es grandeza, es luz, es eternidad. Y hoy estás viviendo no la eternidad, pero buscas esa forma, mi pueblito bien amado, porque Yo te digo que es solamente un atraso que habéis tenido vosotros por haberte deslindado de la verdad, por haber transformado la forma verdad en la forma mentira y ese es el desvío de tu propia existencia, desvío de tu verdad.

He aquí pues, que Yo os les digo a vosotros que de la grandeza habéis salido y de ahí eres y eso habéis sido vosotros. Y hoy la buscas con ansiedad porque quieres ser el mismo, el que habéis sido siempre y por siempre, mi pueblito bien amado. Porque el que te dio la vida, no te la dio en deficiencia, sino te la dio tal y como Él es. Dios mi Padre, es tu Creador, es tu Hacedor y eres su semejanza, eres como Él, porque así te lo ha destinado. Todo aquello, todo aquello que no te haga considerar como Él, es tu forma errónea, es tu manera equivocada de pensar, es tu manera que habéis escogido para pensarlo así.

Hermanos bien amados, he aquí pues, cuando aceptes y comprendas toda esta realidad que Yo te digo, como ya te he dicho, nada te será extraño, nada te será diferente, nada te será invisible, todo estará contigo y tu estarás en todo, porque eres tú mismo todas las cosas y las cosas son tuyas, tú eres las cosas y las cosas son en ti, son tuyas. Hermanos bien amados, he aquí pues, que nada es materia, sino que todo es éter, éter, pero eres vosotros mismos esas cosas. Cuando entiendas esto que Yo te digo, pues entonces, nada de la nada podrás confundir, mi pueblito bien amado, pero apréndalo bien.

Hay retrocesos y hay un exterminio de la verdad, de tu espíritu y cuando te haces a ese exterminio, vives en ese exterminio, vives en esa vida mortal, porque esa es tu creencia de estar acabado, de estar ahí dentro de ese mundo equivocado ya. Y eso que Yo te digo, es catastrófico en tu espíritu y eso que Yo te digo es algo, es una prisión, es un calabozo en el que tantas vidas vivirás ahí dentro. Mi pueblito bien amado, muchos están viviendo allí, muchos SERES, pero muchísimos hermanos, pero también viven para bien de vosotros, porque si esos hermanos depravadísimos siguieran teniendo la misma fuerza, entonces, qué fuera de vosotros, qué fuera de vosotros, amados míos. He aquí, aunque muchos hermanos todavía están en esas dimensiones de fuerzas, y ¿no veis lo que hacen?, ¿no habéis visto violar a tus hermanos?, ¿no habéis visto a esos depravados?, ¿no estáis viendo a esos hermanos con esas fuerzas de fumar, con esas fuerzas de tomar, de embriagarse y ahí hacer sus barbaries de la vida? Estos son hermanos en esa dimensión, pero que más tarde ya no lo podrán hacer por un propio agotamiento, por sus propias creencias de depravación caen en sus propias redes y así están viviendo, sí mi pueblito amado.

Ya ves que tantas cosas quisiera Yo decirles, a esas grandezas, a esas dimensiones. Pero Yo te digo, que no todos me estáis entendiendo, que no lo estás relacionando porque estáis viviendo en diferentes calidades de razonamiento, unos menos, otros más. Así podría Yo someterles a esos mundos donde ni los hombres, nadie de los hombres materiales han podido penetrar esos mundos y hablarte de ello como Yo te hablo, como Yo te enseño, mi pueblito bien amado. Pero en verdad te digo, que en cuanto vayas aceptando, en cuanto te vayas adaptando, te vayas concientizando de tu verdadera identidad, de tu verdadera realidad y quieras encontrarte con esos mundos en donde vosotros mismos una vez pudisteis estar o en donde todavía otra vez puedas estar.

Todo depende de ti, tú eres todo, mis bien amados, porque a final de cuentas, **vosotros eres el transformador de tu vida, lo que quieres ser, eso eres; lo que buscas, encuentras, porque eso mismo es lo que haces, es lo que transformas, es tu propia creación; donde quieres estar, estás, mis bien amados.**

He aquí pues, así vengo a revelarte estos secretos, estos secretos profundos, tan profundos que no lo puedes encontrar, que no te lo puede dictar el hombre terrenal. ¿Cuándo sondearán esto? ¿Cuándo el hombre penetrará estos mundos y traerá esta información para ti, y pueda esclarecerle a los demás, sus hermanos, de esos mundos, de esas fuentes? ¿Cuándo, mis bien amados? Si esto les va llevando a la vida espiritual, a la vida ilimitable, a la vida que no tiene fin, a la ciencia misma, que es esta que Yo os derramo en cada uno de vosotros.

Mi pueblito bien amado, en verdad te digo, vosotros no eres extraño a Mí, ni Yo debo ser extraño en vosotros, no me debes de tomar como una forma extraña, como una forma invisible, me debes de tomar tal y como Yo Soy, Yo Soy el éter como tú lo eres; Yo Soy la vida como tú la eres; Yo Soy la conciencia como vosotros eres; Yo Soy un SER como vosotros también eres, pero vibrando en diferentes dimensiones, solo eso es, siendo diferentes de pensamiento, de conciencia. Pero Yo te digo, busquemos las formas reales, las formas positivas de SER, para que así SEAMOS UNO SOLO ante la vida, solamente UNO, mi pueblito amado. He aquí, si Yo Soy la paz y vosotros también lo fueres, entonces seríamos UNO SOLO conviviendo en sí mismo; si Yo Soy el amor y vosotros lo fueras, estaríamos conviviendo en la misma frecuencia, en la misma dimensión. He aquí, como espíritu que Soy, también lo eres; como ese mismo éter que Soy, también vosotros lo eres. Pero he aquí, mi pueblito amantísimo, debes aprender a vivir la formas positivas de tu vida, ser verdad, ser verdad, ser verdad, mis bien amados, debes apartarte del SER MENTIRA y debes entrar al SER VERDAD, y entonces solo pensarás verdad, solo hablarás verdad, solo serás verdad.

He aquí mis bien amados, este es mi mensaje que Yo os doy a vosotros, que Yo os enseño a vosotros. Hasta aquí Yo te dejo por esta mente. Pero de cierto te digo, que Yo no canso de hablarte en diferentes formas, en diferentes maneras. Porque aquí, por esta mente Yo te he dado y te he puesto en una dimensión. Te he buscado poner en un lugar dimensionado, te he buscado ese lugar para que vosotros te sientas regocijado y te sientas autentico y te sientas como, verdaderamente debes de sentirte siempre y para siempre.

Benditos sean, aquí les dejo envueltos en la paz, aquí les dejo envueltos en la sabiduría, aquí les dejo envueltos en la verdad, aquí les dejo envueltos con esta luz, con esta llama y ahí se las dejo prendida para que seas para siempre, mi pueblito bien amado.

Aquí os he revelado parte de lo que ya sabes, parte de lo que no sabes, pero aquí te he llevado a esa dimensión, porque te estoy enseñando día a día a convivir en las dos dimensiones; en la dimensión material, en la dimensión etérica, espiritual, mi pueblito amantísimo, y veas la diferencia entre las dos escalas de tu vida. Es tu voluntad continuar tu viaje, es tu voluntad continuar tu camino de regreso hacia la vida, hacia lo que os he dicho. Benditos sean todos vosotros y hasta pronto mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.